



4月はお花見に行きました!!
毎年、鳥屋野潟の公園でお花見を行っています。
新潟名物ポッポ焼きを食べながらのお花見は、当施設の恒例行事となりました(^^)/♪



夏といえば...スイカにかき氷!!
7月にはスイカ割り、8月は、夏祭り風レクを行いました。
的当てゲーム、金魚すくい、職員の手作りかき氷。
他にも、ちょっとしたゲームを行い、夏の暑さも吹き飛ばすくらいの盛り上がりでした。



9月は、ぶどう狩りに行きました。
南区にある白根グレープガーデンでぶどう狩りと、季節のジェラートを食べました。
甘くておいしい秋の味覚を堪能しました(^^)♪
ぶどうの木の下で皆仲良くなっています。

ハイ、チーズ!!



ぶどう
うめ~!!

ナーシングホーム新潟駅南、管理者の本山です。今年の3月を持ちまして、オープンしてから丸3年が経過いたしました。振り返ると、冬の大雪や夏の猛暑、どれも記録的なことでありましたが、ご利用なられている皆様の笑顔があったからこそ私たちも乗り越えられたと実感しております。本当にありがとうございました。

さて、近年では介護施設内における事故や事件などニュースになっております。ご家族やご関係者の方も離れたところに住んでいる皆様の事を心配されているかと存じますが、今後につきましても、私ども職員一同責任を持って対応し、皆様に笑顔と安心をお届けできるよう努めてまいりたいと存じます。

「令和」という素晴らしい新しい元号に、私どもも負けないようこれからも精進してまいると共に、皆様のご多幸と益々のご発展を祈り申し上げます。今後も何卒、宜しくお願い致します。

ナーシングホーム新潟駅南

管理者 本山 堅太郎

平成30年、31年思い出パシャリ!!

～令和になって平成30年、31年を写真で振り返ってみよう～



平成30年1月、沼垂小学校の生徒さん達による万代太鼓「鼓助」の演奏会を行いました。

万代太鼓の力強い「ドドン！！」という太鼓の音が施設内に響き渡り、迫力のある演奏会でした。
ご利用者の皆様も大変喜ばれていました。

デイサービスでは、書初めを行いました。
皆様、思い思いに好きな文字を書いていただきました。
お正月らしい文字や、平成30年の目標、中には、夫婦円満や、家族旅行と書いていた方もいらっしゃいました。





令和1年5月は、イチゴ狩りに行き、新潟を代表する越後姫を収穫してきました!!!
越後姫は、新潟県を代表するイチゴの品種で、雪国の曇天空でも良く育つ品種だそうです。新潟以外ではあまり栽培されておらず全国的に流通はほとんどしていないそうで、味はとても甘く、酸味が少なく果肉も比較的柔らかめなので皆さん美味しい美味しいと喜んで召し上がってきました。

越後姫以外にも、紅ほっぺ、とちおとめ、やよいひめなど、様々な品種のイチゴを味わう事ができ大満足でした。

お気に入りのイチゴの帽子をかぶって撮影した写真は、とってもキュート♡な思い出の1枚になりました。

平成30年～31年、今まで振り返ってみましたが、とっても素敵な思い出の写真ばかりでした! (^_^)!

令和には、平成以上に素敵な写真を残せるよう、日々、明るく楽しく元気な施設を目指し今後ともご利用者に喜んでもらえる様、一生懸命取り組んでいきたいと思います。

それではまた、次回のほほえみグレイス新聞をお楽しみに(@^_@)/~~~



12月には、開志学園高校の生徒さんが、授業の一環で、職場体験に来てくださいました。デイサービスのレクリエーションに参加し、ご利用者の皆さんと一緒に、仲良く楽しく作品を作ってもらいました。

今年もまた、職場体験に来られるそうなので、皆さん楽しみにされています。

クリスマス会には、施設長本山が、サンタに変身し一緒にクリスマス会を盛り上げてくれました! (^_@)

クリスマスプレゼントや、職員によるハンドベル演奏で平成30年の終わりにふさわしい素敵なクリスマス会になりました! (クリスマスツリー)



平成31年2月には、節分恒例の豆まきを行いました!!

「鬼は外、福は内!!!」

平成最後の豆まきでしたが、皆さんのが福を呼び込んでくれていたので、令和も、元気で笑顔溢れる施設になりそうです(^_@)

